

Un workshop pour une petite cité de caractère

Centre Presse.fr - Publié le 01/02/2019

Dans le cadre de l'obtention de la marque Petite Cité de caractère, l'École nationale supérieure d'architecture de Paris-La Villette, l'ESAM design avec l'école d'ingénieurs de Poitiers (ENSIP), organisent un workshop participatif avec la commune de Château-Larcher du 2 au 9 février.

Une vingtaine d'étudiants vont venir réfléchir et construire avec les habitants, un récit collectif pour leur village. Durant cette semaine, les Fricassous seront invités à venir donner leur point de vue et leurs idées sur des questions comme: Quelles énergies utilise-t-on au quotidien? Que faire ensemble pour que Château-Larcher soit un bourg à énergie positive? Qu'ai-je envie de révéler comme patrimoine bâti, naturel ou humain sur mon territoire? Quelles sont mes envies pour construire le récit collectif et le projet de mon bourg?

Des experts feront le déplacement dans la commune afin de partager avec les étudiants, parmi eux Patrick Chotteaum, architecte urbaniste en chef de l'État et secrétaire général adjoint à la MIQCP (mission interministérielle à la qualité de la construction publique) ; Dominique Royoux codirecteur du Master 2 professionnel « mention: Espaces, Sociétés, Environnement » ; Julien Dossier, chercheur indépendant qui a travaillé avec l'ADEME sur le rapport ville-campagne « BETA programme: Comment l'allégorie des effets du bon gouvernement guide la transition bas carbone des territoires », et sur la production zéro carbone: « repenser-villes-dans-société-post-carbone ».

Afin de découvrir plus en détail le contenu de ce workshop, un point presse se tient le samedi 2 février à 14h à la salle des fêtes de Château-Larcher.

Contact au 06.71.62.91.35 pour de plus amples informations.